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議席番号 氏 名

ＮＯ．１ 質問事項・要旨及び答弁者

９ 竹 田 努

１.令和２年度教育行政執行方針並びに予算について 教 育 長

「生涯にわたるスポーツの推進」で「パークゴルフについては、利

用者拡大のため、無料開放日数の増加や大会の拡充に努めてまいりま

す。」と記載しておりますが、この施策だけで利用拡大に繋がるのか大

変心配しています。

フォーレストパークりろないパークゴルフ場は、町内外から人気の

ある施設であり、中には青森から来て泊まりがけで楽しんでいる方も

います。

さらに、パークゴルフは、高齢者でも気軽に楽しめるスポーツとし

て定着しており、町民の健康増進には欠かせないスポーツと認識して

います。

一方で、人口減少や高齢化が進み、パークゴルフの愛好者が減少す

る中で、ここ数年は利用者数も伸び悩んでいます。

要因としては色々考えられますが、芝の状態が悪い、カップの切り

方が悪いなどの声を伺っています。

また、木古内町パークゴルフ協会では、会員から意見・要望を取り

まとめ、教育委員会へ提出していますが、すべてが解決しているわけ

ではないとのことです。

加えて、消費税増税に伴うシーズン券の値上げについては、当面据

え置きとはなっているものの、利用者の減少に拍車をかけるのではな

いかと危惧しております。

以上のことから、下記項目について教育長の見解を求めます。

１．パークゴルフ場を活用した交流人口の拡大について

２．パークゴルフ協会からの要請事項への対応について
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２．令和２年度町政執行方針並びに予算について 町 長

町の課題は、財政健全化と人口減少対策と認識しています。

したがって、国、道の戦略に沿って、自らの考えで木古内町の将来

ビジョンを早急に示すべきと考えます。

また、平成３１年度内に策定される第二期総合戦略では、過去の施

策の検証、反省抜きでは実効性は確保できないと思います。

表題について、下記項目について町長の見解を求めます。

１．【移住・定住】

交流人口の拡大を移住・定住に繋ぐための大胆な施策が必

要と考えますが、町長の見解を伺います。

２．【防 災】

災害が発生した場合は、近所の「共助の力」が必要として

おりますが、近年の全国各地での大災害を踏まえ地域防災計

画の見直しをする考えがあるか伺います。

また、今後、当町における地域自主防災組織結成の為の具

体的施策が必要と考えますが、町長の見解を伺います。

３．【広域行政】

東京都江戸川区との交流については、今年度より当町単独

での事業としたところですが、現状の施策ではインパクトが

なく、木古内らしさがみえないと感じています。

もっと積極的に地域の良さを強調し、交流人口の増加に向

け力を入れるべきと考えるが、町長の見解を伺います。


